

Fachdienst Tiefbau

Sachbearbeiter: Knut Hartmann, Tel.: 05032/84-267

Sitzung des Orsrates Neustadt am 07.09.2016

9. Anfragen

- e) Nach erfolgter Installation von Zäunen entlang des Fußweges an der Herzog-Erich-Allee/Zwischen den Brücken:

Wann wird die Beschilderung der Rad- und Fußwege angepasst?

Die Gehwege in dem genannten Bereich sind für eine kombinierte Nutzung durch Fußgänger und Radfahrer zu schmal. Des Weiteren sind die Geländer der Schloßbrücke für Radfahrer zu niedrig.

Es soll, wie am 17.08.2016 mit den Fraktionsvorsitzenden des Orsrates bereits abgestimmt, geprüft werden, ob für die Fahrradfahrer Schutzstreifen auf der Fahrbahn im Bereich Kreuzung „Wunstorfer Straße“ bis zur Kreuzung „Zwischen den Brücken“ markiert werden können.

Es werden zur Zeit die Kosten für eine Überprüfung ermittelt. Sobald diese Kostenermittlung vorliegt, wird eine Vorlage erstellt.

Im Auftrag

gez. Knut Hartmann